

Presseeinladung

Mannheim, 15.07.2019

Ein neuer Park für Mannheim! Eröffnung des TAYLOR PARKs am 20. Juli

Der TAYLOR PARK bildet das grüne Herzstück in Mitten des TAYLOR Areals, welches durch die städtische Entwicklungsgesellschaft MWSP zu einem innovativen Gewerbepark entwickelt wird. Um die Fertigstellung des neuen Parks für Mannheim zu feiern, wird am **20. Juli um 12:00 Uhr** gemeinsam mit Oberbürgermeister Dr. Peter Kurz und Bürgermeisterin Felicitas Kubala der TAYLOR PARK mit einem bunten Sommerfest eröffnet.

Der 10 ha große TAYLOR PARK wurde durch das Landschaftsarchitekturbüro Man Made Land aus Berlin gestaltet. Das grüne Gewerbegebiet TAYLOR generiert mit einem Grünanteil von 21% eine besondere Attraktivität und komplettiert den Mannheimer Grünzug.

Besondere Highlights des Parks sind der – in Kooperation mit Mannheimer Skatern geplante – Skatepark, das Wiesentheater, der Aussichtshügel mit der Calisthenics-Anlage und das conversio-Projekt des Mannheimer Künstlers Philipp Morlock. An dem Tag der Eröffnung bietet die MWSP Führungen mit unterschiedlichen Schwerpunkten auf TAYLOR an.

Veranstaltung:	Eröffnung TAYLOR PARK
Datum:	Samstag, den 20.7.2019
Uhrzeit:	12 - 18 Uhr
Treffpunkt:	Wiesentheater im TAYLOR PARK, erreichbar über Parkeingang Mitte (Ecke Schneeberger Straße - Cecil-Taylor-Ring)

Kontakt:

MWS Projektentwicklungsgesellschaft mbH
Melanie Janas
Tel.: 0621/3096-902
melanie.janas@mwsp-mannheim.de